

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data dengan cara pembuktian hipotesis dari permasalahan yang diangkat tentang pengaruh penilaian kinerja dengan likuiditas, profitabilitas dan ukuran perusahaan terhadap nilai perusahaan perusahaan sub sektor perkebunan yang terdaftar di BEI tahun 2017-2020 yang telah dijelaskan pada pembahasan sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan dari penelitian ini sebagai berikut:

1. Secara simultan, diperoleh nilai koefisien determinasi sebesar 0,473. Hal ini menunjukkan bahwa variabel Nilai Perusahaan dipengaruhi oleh Likuiditas, Profitabilitas dan Ukuran Perusahaan sebesar 47,3%, sedangkan sisanya sebesar 52,7% dipengaruhi oleh faktor lain diluar dari yang diteliti dalam penelitian ini.
2. secara parsial dari hasil analisis data diperoleh hasil bahwa variabel likuiditas memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan. Hal ini dapat dilihat dari hasil pengolahan data diketahui bahwa nilai signifikansi sebesar 0,01 yang menunjukkan bahwa hasil pengujian memenuhi syarat yaitu berada lebih kecil dari 0,05 atau $0,01 < 0,05$ maka pada penelitian ini dapat diterima dan terbukti.
3. Dari hasil analisis data diperoleh hasil bahwa variabel profitabilitas tidak memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan. Hal ini dapat dilihat dari hasil pengolahan data diketahui bahwa nilai signifikansi sebesar 0,618 bahwa

hasil tersebut lebih besar dari 0,05 atau $0,618 > 0,05$ yang tidak berarti memenuhi syarat, sehingga pada penelitian ini tidak dapat diterima dan ditolak.

4. Dari hasil analisis data diperoleh hasil bahwa variabel ukuran perusahaan juga tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini dapat dilihat dari hasil pengolahan data diketahui bahwa nilai signifikansi sebesar 0,728 bahwa hasil tersebut lebih besar dari 0,05 atau $0,728 > 0,05$ yang berarti tidak memenuhi syarat, sehingga pada penelitian ini tidak dapat diterima atau ditolak.

5.2 keterbatasan penelitian

Penelitian ini memiliki keterbatasan diantaranya adalah variabel–variabel yang digunakan dalam pengambilan keputusan hanya ada tiga variabel independen dan satu variabel dependen. Lalu periode yang digunakan dalam penelitian ini terbatas dalam tiga tahun, setelah itu perusahaan yang digunakan dalam penelitian ini adalah hanya perusahaan sub sektor perkebunan.

Dengan keterbatasan tersebut dapat disimpulkan bahwa penelitian ini tidak menggambarkan keseluruhan sektor perusahaan yang ada dan ini juga membuat angka nilai Adjusted R^2 yang dihasilkan menjadi rendah yang menunjukkan bahwa ketiga variabel independen tersebut belum mencakup keseluruhan faktor yang memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan.

5.2 Saran

Dari seluruh keterbatasan dalam penelitian ini dapat diartikan, bahwa banyak data yang tidak signifikan dan masih terdapat beberapa faktor lain yang mampu mempengaruhi nilai perusahaan. Sehingga perlu adanya kajian lanjutan mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi nilai perusahaan, selain faktor-faktor yang sudah diteliti pada penelitian ini.

Maka selanjutnya ditambahkan variabel lain yang mempengaruhi nilai perusahaan di luar variabel yang diteliti agar dapat menghasilkan hasil penelitian yang lebih optimal dan *variative*. Serta dapat memperluas ruang lingkup penelitian dengan unit analisis dan populasi yang berbeda untuk dapat memperkuat teori dan konsep yang telah dibangun sebelumnya, baik oleh peneliti maupun peneliti-peneliti sebelumnya.